
 

ОБЩЕРОССИЙСКИЙ ПРОФСОЮЗ ОБРАЗОВАНИЯ 

ЧЕЧЕНСКАЯ РЕСПУБЛИКАНСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 
 

ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

МБОУ «ВЕРХАТОЙСКАЯ СОШ» с. ВЕРХАТОЙ 

 

 СОБРАНИЕ ПРОФСОЮЗНОГО КОМИТЕТА 

 
ПРОТОКОЛ №1 

 

    06.09.2023 г.                                                                                          с. Верхатой                   

 

Присутствуют на собрании  18 члена профкома. 

Отсутствуют  15 человек. 

Председательствующий – председатель первичной профсоюзной организации 

Шаипова Милана Туркоевна 

Секретарь собрания – Сулумова Асмалика Абдурахмановна 

                           
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О задачах профсоюзного комитета на новый 2023-2024 учебный год. 

Председатель ППО Шаипова М.Т. 

2. Об утверждении Плана работы профкома на новый 2023-2024 учебный 

год.  Председатель ППО Шаипова М.Т. 

3. Об информационной работе профсоюза. Сириева З.М. - член профкома. 
 

1. СЛУШАЛИ:  

Шаипова М.Т. Она познакомила профсоюзный комитет с его задачами 

на новый учебный год:  

 Реализация уставных задач Профсоюза по представительству и защите 

социально-трудовых прав и профессиональных интересов членов Профсоюза.  

 Общественный контроль за соблюдением законодательства о труде и 

охране труда; 

 Улучшение материального положения, укрепление здоровья и повышение 

жизненного уровня членов Профсоюза; 

 Информационное обеспечение членов Профсоюза; 

 Создание условий, обеспечивающих вовлечение членов Профсоюза в 

профсоюзную работу; 

 Осуществление организационных мероприятий по повышению мотивации 

профсоюзного членства. 

 

  ПОСТАНОВИЛИ:  

1.1. Принять задачи профсоюзного комитета на новый учебный год. 

Голосовали: «за» - 18, «против» - 0, «воздержался» - 0. 

 
2. СЛУШАЛИ:  

Шаипову М.Т. Она познакомила присутствующих с Планом работы 



 

профсоюзного комитета на 2023-2024 учебный год. 

  
 ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять  План работы профсоюзного комитета на 2023-2024 

учебный год. 

Голосовали: «за» - 18, «против» - 0, «воздержался» - 0. 

 
3. СЛУШАЛИ:  

Сириеву Зулихан Мухадыевну. Она напомнила присутствующим о 

важности информационной работы профкома. Зулихан Мухадыевна 

рассказала о важности своевременно информировать членов профсоюза о 

предстоящих мероприятиях, ежемесячно обновлять профсоюзный уголок, 

размещать профсоюзную деятельность на сайте ОУ, а также своевременно 

доводить до членов профсоюза информацию от республиканского Совета 

Профсоюза.  
 

ПОСТАНОВИЛИ:  

3.1. Принять к сведению рекомендации Зулихан Мухадыевны 

Голосовали: «за» - 18, «против» - 0, «воздержался» - 0. 

 

Замечаний, предложений по работе собрания не поступило. 

 

 

 

Председательствующий: __________/  Шаипова М.Т. /                    

 

            

Секретарь:__________/ Сулумова А.А./ 
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